

Cours Lumière(s) Des Nations 4

Centre de formation de serviteurs de Dieu pour les pays francophones



Cours 25

REVELATION, COMPREHENSION, CONFESION, ACTION = MANIFESTATION



Claude PAYAN

Lumière(s) Des Nations 4



Cours 25

REVELATION, COMPREHENSION, CONFESION, ACTION = MANIFESTATION

Claude PAYAN

Pour que la puissance de Dieu puisse se manifester, ces quatre éléments doivent s'aligner : Révélation, compréhension, confession, action. Ils entraînent la manifestation !

Tout d'abord, pour qu'il y ait enfantement d'un miracle et de tout œuvre de Dieu, il faut qu'il y ait une...

REVELATION

Tout ce qui n'est pas enfanté par l'Esprit de Dieu n'a pas la vie de l'Esprit. Ce que Dieu veut faire dans notre vie est toujours enfanté par le Saint-Esprit dans notre esprit :

1 Corinthiens 2 : 11 : « Qui donc, parmi les hommes, sait ce qui concerne l'homme, si ce n'est l'esprit de l'homme qui est en lui ? »

Proverbes 20 : 27 : « Le souffle (l'esprit) de l'homme est une lampe de l'Eternel ; elle explore jusque tout au fond des entrailles. »

A l'image de la nouvelle naissance :

Jean 3 : 5, 6 : «...si quelqu'un ne naît pas d'eau et d'Esprit, il ne peut entrer dans le royaume de Dieu. Ce qui est né de la chair est chair, et ce qui est né de l'Esprit est esprit. »

C'est une règle incontournable qu'il nous faut bien assimiler. Quelqu'un ne naîtra pas de nouveau seulement parce qu'il est mentalement convaincu du bien fondé de donner sa vie à Christ, mais parce qu'il est visité par le Saint-Esprit et convaincu par Lui.

Ce n'est ni par puissance ni par force, mais par l'action de l'Esprit du Seigneur que l'on peut amener les gens à Lui et réussi sa vie d'enfant de Dieu :

Le langage du Saint-Esprit, c'est la révélation. C'est un langage d'Esprit (Saint à esprit (de l'homme).

Romains 8 : 16 : « L'Esprit lui-même rend témoignage à notre esprit que nous sommes enfants de Dieu. »

Le christianisme et ses doctrines sont supposés se communiquer par un langage de l'Esprit de Dieu qui s'adresse à l'esprit de l'homme :

1 Corinthiens 2 : 13 : « Et nous en parlons, non avec des discours qu'enseigne la sagesse humaine, mais avec ceux qu'enseigne l'Esprit, employant un langage spirituel pour les choses spirituelles. »

Si c'est notre chair ou notre âme qui nous dirige, cela ne sert à rien et ne mène à rien qui puisse demeurer.

Jean 6 : 63 : « C'est l'Esprit qui fait vivre. La chair ne sert de rien. »

Une révélation peut se recevoir par une des diverses manières par lesquelles le Saint-Esprit parle ; qu'elle soit simple ou spectaculaire. Ce n'est pas le fait que ce soit simple ou spectaculaire qui lui donne sa valeur, c'est que cela vienne de l'Esprit.

Pierre reçut de manière assez simple la révélation que Jésus était le Christ.

Matthieu 16 : 17 : « Jésus lui dit : Heureux es-tu, Simon, fils de Jonas ; car ce ne sont pas la chair et le sang qui t'ont révélé cela, mais mon Père qui est dans les cieux ! »

Nous avons besoin de révélations. Sans révélations on n'évolue pas, voire on régresse :

Proverbes 29 : 18 : « Quand il n'y a pas de révélation (vision selon les traductions), **le peuple est sans frein.** »

Ce n'est pas juste une parole lue, entendue qui produit un effet ; C'EST LORSQUE CETTE PAROLE EST REVELEE. Lorsqu'il est dit :

Marc 5 : 29 : « Aussitôt sa perte de sang s'arrêta, et elle sut, dans son corps, qu'elle était guérie de son mal. »

Avant de signifier que la parole éclaire lorsqu'elle est comprise (ce qui est la vérité suivante que nous exposerons), cela signifie que la parole éclaire lorsqu'elle est une révélation personnelle.

Elle ne prend de pouvoir que dans la mesure où l'on est VISITE par une onction de l'Esprit qui en fait une révélation.

C'est pourquoi une parole très simple peut produire énormément de résultats, là où des explications détaillées à n'en plus finir ne changent souvent rien.

Prions pour, et recherchons les révélations de l'Esprit de Dieu dans notre vie de tous les jours.

Nuance : Au lieu de rechercher à comprendre tous les mystères de l'Apocalypse, pourquoi ne pas rechercher la révélation pour les affaires de chaque jour : Dans nos relations avec les gens, pour payer ses factures, etc.

Ephésiens 1 : 17 : «...que le Dieu de notre Seigneur Jésus-Christ, le Père glorieux, vous donne un esprit de sagesse et de révélation qui vous le fasse connaître. »

Maintenant, quand nous avons une révélation nous sommes appelés à en recevoir la...

COMPREHENSION :

C'est juste une question d'ordre. Si la compréhension vient avant la révélation, le fruit qui en découlera sera un fruit de l'intelligence et non de l'Esprit.

Maintenant Dieu veut que l'on comprenne la révélation. Lorsque la révélation est prioritaire, elle doit être suivie de la compréhension.

L'action de l'Esprit ne se comprend pas toujours au premier abord :

Jean 3 : 8 : « Le vent souffle où il veut ; tu l'entends, mais tu ne sais pas d'où il vient ni où il va. Il en est ainsi de quiconque est né de l'Esprit. »

Parfois Dieu nous parle et nous donne une révélation, mais on ne la comprend pas. Pierre, devant la vision du ciel ouvert et de la nappe remplie d'animaux déclarés impurs par la loi juive, ne comprend pas de suite la révélation (Actes 10 : 10).

« Pierre ne savait en lui-même que penser du sens de la vision qu'il avait eu... » (V 17)

Il la comprend par la suite, après réflexion et déroulement de certains évènements :

Actes 10 : 19 : « Comme Pierre réfléchissait à la vision, l'Esprit lui dit : Il y a là trois hommes qui te cherchent ; descends et pars avec eux sans la moindre hésitation, car c'est moi qui les ai envoyés. »

Actes 10 : 34 : « Alors Pierre prit la parole : en vérité, dit-il, je comprends que Dieu n'est pas partial, mais qu'en toute nation celui qui le craint et pratique la justice est agréé de lui. »

C'est seulement quand on comprend une révélation que l'on peut aller plus loin.

Le Seigneur me parle régulièrement et me donne une phrase. Cette phrase raisonne dans mon esprit mais je ne la comprends pas sur le coup. Car ce n'est pas une phrase bâtie par l'intelligence mais révélée.

La compréhension de plusieurs de ces phrases qui m'ont été données sont devenues des messages que je prêche. Plusieurs des messages que je prêche ne sont rien d'autre que l'explication d'une révélation du départ.

Quelques exemples : « Es-tu un blessé ou un guéri », « Ce n'est pas par tes meurtrissures, mais par Ses meurtrissures que tu es guéri », « Je fais une chose nouvelle », etc.

Nuance à comprendre : Les prédictateurs et enseignants ne sont pas supposés simplement faire des messages et des études bibliques, aussi développées et instructives soit-ils. Ils sont là pour expliquer, exposer, développer une REVELATION.

A la rigueur, si l'on n'a pas de révélation selon le principe de la nouvelle alliance, on n'est pas supposé prêcher ou enseigner. Puisque le langage de l'Esprit, c'est la révélation.

Avoir une connaissance ne suffit pas. Il faut apporter la connaissance d'une révélation !

En Guadeloupe alors que je priais en me baignant, je fus visité par le Saint-Esprit, et commençai à rire dans l'Esprit. Un verset me vint comme une révélation au sujet de la situation de ce voyage, qui semblait nous amener un déficit ; un seul billet nous était remboursé.

Le verset donné fut :

Proverbes 10 : 22 : « C'est la bénédiction de l'Eternel qui enrichit, et il ne la fait suivre daucun chagrin. »

Je reconnus que Dieu me donnait ce verset (révélation). Ensuite je cherchai à comprendre ce que Le Seigneur voulait me dire assez précisément.

Cela ne sert à rien de prendre le verset comme cela sans réfléchir. S'il m'a été donné, c'est qu'il avait un sens pour moi et pour ma situation.

L'explication me vint dans l'eau. Nous avions pu mêler le travail du ministère à l'agréable, puisque dans la journée nous étions sur une plage privée style carte postale. Nous étions bénis !

Dieu me disait :

« Cette bénédiction que Je vous donne de vous trouver là au lieu de vous appauvrir comme il semble humainement, va vous enrichir. C'est-à-dire que parce que vous avez obéis en faisant ce séminaire, même à perte, Je vais vous bénir financièrement. Cette bénédiction ne sera donc pas suivie de chagrin. »

Deux jours après notre retour, le diable voulut me faire croire que le contraire allait se passer. Des factures surprises arrivèrent ainsi qu'une occasion d'être attristé.

Je me suis accroché à cette parole, l'ai confessé et re-confessée. Le jour d'après 5000 euros me parvenaient, le jour d'après encore de l'argent et des occasions de grande joie.

Dieu nous a donné une intelligence et Il veut que l'on s'en serve pour comprendre Ses révélations. Notre intelligence est alors mise au service de l'Esprit.

Le problème, c'est lorsque l'on est conduit par notre intelligence et qu'on la laisse nous empêcher de recevoir les révélations de l'esprit. Souvent en commençant par nous dire des choses du genre : « *Puisque tu ne comprends pas de suite ce que ça veut dire, c'est stupide, etc.* »

Après qu'une révélation a été comprise, il faut la faire sortir dans ce monde matériel, et cela par le biais de...

LA CONFESSION :

Cette confession peut être, selon la révélation et selon la Direction de Dieu, par le partage (on fait connaître à d'autres), la proclamation, la prédication, l'enseignement, le commandement (selon direction = conviction), etc.

Révélation, compréhension, confession correspondent à l'esprit, l'âme et le corps.

La révélation est La parole que Dieu engendre par son Esprit dans notre esprit, la compréhension est la communication de l'esprit à l'âme dont fait partie l'intelligence, et la confession consiste à projeter vers l'extérieur par le biais de l'organe physique de la bouche cette vie.

Lorsque les confessions émanent d'une révélation, les paroles sont alors, comme l'a dit Jésus, réellement ESPRIT ET VIE, et libèrent l'Esprit et la vie dans le monde physique.

Jean 6 : 63 : « C'est l'esprit qui vivifie ; la chair ne sert de rien. Les paroles que je vous ai dites sont esprit et vie. »

Beaucoup de gens confessent des vérités bibliques qui ne sont pas des révélations. Et une confession qui n'émane pas d'une révélation correspond à des paroles en l'air.

A comprendre. Ça ne suffit pas de confesser des choses qu'on lit et reconnaît comme vraies. On reste seulement au niveau de l'intelligence.

Nous ne nous étendrons pas trop sur la confession pour avoir beaucoup enseigné là-dessus. Juste quelques versets clefs :

Rien ne se fait sans la parole confessée qui libère la parole révélée !

Jean 1 : 3 : « Toutes choses ont été faites par elle, et rien de ce qui a été fait n'a été fait sans elle. »

Pour bénir et maudire !

Proverbes 18 : 21 : « La mort et la vie sont au pouvoir de la langue; Quiconque l'aime en mangera les fruits. »

Pour libérer et lier !

Matthieu 18 : 18 : « Je vous le dis en vérité, tout ce que vous lierez sur la terre sera lié dans le ciel, et tout ce que vous délierez sur la terre sera délié dans le ciel. »

Appeler les choses qui ne sont pas encore dans le monde spirituel :

Romains 4 : 17 : « Dieu, qui donne la vie aux morts, et qui appelle les choses qui ne sont point comme si elles étaient. »

La révélation, si elle entraîne une compréhension et une confession est supposée entraîner aussi...

UNE ACTION :

Une confession sans action c'est la foi sans les œuvres, ça n'a pas grande valeur. Aussi grande soit la révélation que j'ai reçue, ce principe demeure : Un homme récolte ce qu'il sème. C'est-à-dire que l'action qu'il va faire va engendrer la bénédiction qu'il va recevoir.

Quand Dieu nous a dit qu'il va nous bénir financièrement par exemple, l'action peut consister à continuer à lancer des projets fous là où on était à deux doigts de battre en retraite.

Pour le malade qui a reçu la révélation de sa guérison, l'action consistera à agir en guéri.

C'est en général pendant l'action que se débloque la bénédiction. Nous voyons avec les 10 lépreux à qui Jésus a dit d'aller se montrer au souverain sacrificeur que...

Luc 17 : 14 : « Quand il les vit, il leur dit : allez vous montrer aux prêtres. Pendant qu'ils y allaient, ils furent purifiés. »

La femme atteinte d'une perte de sang fut guérie alors qu'elle touchait le bord du vêtement de Jésus (Matthieu 9 : 20) :

Marc 5 : 29 : « Aussitôt sa perte de sang s'arrêta, et elle sut, dans son corps, qu'elle était guérie de son mal. »

La matérialisation de la bénédiction semble liée à l'action !

L'action, ce n'est pas foncer et faire la première chose qui nous vient, c'est faire ce que l'on ressent que le Saint-Esprit nous met à cœur de faire.

Au même point que beaucoup confessent des choses qui ne correspondent pas à une révélation, d'autres font des actes qu'ils qualifient de foi qui ne sont pas inspirés par l'Esprit.

L'influence de l'Esprit de révélation, qui est la base, doit demeurer tout au long de ces démarches. Attention donc de ne pas comprendre, confesser, agir n'importe comment, mais rester à l'écoute de l'Esprit dans ces démarches.

Lorsque ces quatre principes : Révélation, explication, confession, action s'alignent (dans le bon ordre), il s'ensuit...

LA MANIFESTATION :

Cette manifestation après laquelle on soupire tant.

On veut plus que comprendre, confesser, agir, on veut VOIR les fruits concrets de nos démarches de foi.

La Bible dit que celui qui (sur une révélation) dit à cette montagne de se jeter dans la mer et ne doute point (agit donc comme ayant reçu), IL LE VERRA S'ACCOMPLIR. Il le verra se manifester !

Dieu veut changer le cours des choses dans nos vies, par le Saint-Esprit :

Ephésiens 3 : 20 : « Or, à celui qui peut faire, par la puissance qui agit en nous, infiniment au-delà de tout ce que nous demandons ou pensons. »

Il le fait en nous utilisant.

Nous devons devenir experts à déclencher les miracles de la part de Dieu.

C'est Lui qui les fait, c'est nous qui les déclenchons.

Matthieu 18 : 18 : « Je vous le dis en vérité, tout ce que VOUS lierez sur la terre sera lié dans le ciel, et tout ce que vous délierez sur la terre sera délié dans le ciel. »

Marc 16:18 : « ...ils imposeront les mains aux malades, et les malades, seront guéris. »

Nous devons prendre de l'assurance !

Et rechercher à recevoir des révélations journalières :

A comprendre ce que Dieu veut et ne veut pas nous dire à travers elles (trop de gens comprennent ce qu'il ne faut pas quand Dieu leur parle).

Confesser, parler avec assurances.

Agir avec foi en harmonie avec nos paroles.

Et avoir le plaisir de voir Dieu AGIR !